



# Spende fürs Dorfjubiläum

Waldecker Bank unterstützt 775-Jahr-Feier in Meineringhausen mit 1000 Euro

**Korbach.** Mit 1000 Euro für den Dorfverein unterstützt die Waldecker Bank die 775-Jahr-Feier in Meineringhausen. Jürgen Fritz, Leiter Regionalmarkt Korbach, übergab die Spende am Freitag letzter Woche an Friedhelm Schmidt, den Vorsitzenden des Dorfvereins. „Wir sind begeistert von der Euphorie und dem Engagement

der Meineringhäuser und wollen das Festjahr mit seinen vielen Veranstaltungen gerne unterstützen“, sagte Fritz. Ziel des Dorfvereins sei, im Jubiläumsjahr möglichst viele Aktivitäten auf die Beine zu stellen, sagte Schmidt. Das sei natürlich mit Kosten verbunden, die Spende sei daher willkommen, bedankte sich der Vorsitzende. Der nächste Termin steht bereits in der kommenden Woche an: Am Sonntag, 28. Juni, feiern die Meineringhäuser und ihre Gäste ab 11 Uhr das Jubiläum 275 Jahre Klippmühle im Festzelt und unter freiem Himmel.

Auf der großen Open-Air-Bühne vor der Walmehalle bieten an beiden Tagen Musikgruppen und andere Gruppen allerlei Kurzweil.

**Die Waldecker Bank unterstützt die 775-Jahr-Feier in Meineringhausen mit 1000 Euro. Jürgen Fritz (links) übergibt die symbolischen Geldscheine an Friedhelm Schmidt.**

Foto: Lutz Benseler

(lb)